



D. Alberto Echarri, nuevo Socio Director del área Legal de Ernst & Young Abogados

D. Alberto Echarri se ha incorporado a Ernst & Young Abogados como nuevo Socio Director del área Legal. Socio de referencia en Gómez-Acebo & Pombo, donde desarrollaba la práctica de Fusiones y Adquisiciones, Echarri cuenta con más de 25 años de experiencia en el asesoramiento especializado de alto nivel tanto a empresas nacionales como internacionales, así como en la gestión de despachos y equipos.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |